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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика расчёта земляного полотна, армированного объёмными георешётками». Работа посвящена вопросам расчётного обоснования усиления невысоких насыпей и насыпей в нулевых отметках объёмными георешётками, когда в основании насыпи залегают слабые водонасыщенные глинистые грунты.
Задачи, которые ставились в ходе исследования:
1. Обзор современных методов армирования земляного полотна.
2. Анализ расчетных моделей армирования земляного полотна на слабых грунтах объёмными георешётками.
3. Моделирование вариантов конструкций земляного полотна на слабых грунтах с использованием объёмной георешётки.
4.Разработка методики расчёта укрепления и стабилизации земляного по-лотна объёмными георешётками и представление примера расчета по раз-работанной методике.
Было введено понятие Модели земляного полотна на слабом основании, ар-мированного объёмными георешётками – Модель EWBRG (The road embankment weak base is reinforced by geogrids). На основании условия прочности Кулона-Мора, была выведена методика расчета и разработан алгоритм численного моделирования в программе PLAXIS 2D Модели EWBRG. В программном комплексе произведен расчёт начального напряженного состояния невысоких насыпей на слабых водонасыщенных глинистых грунтах без армирования и с армированием объемными георешётками. В результате численного моделирования были построены номо-граммы расчета конструкции по условию сдвигоустойчивости в грунтах основания (оценка прочности по напряженному состоянию). Полученные зависимости достаточно точно аппроксимируются полиномами третьего порядка (R2=0,99…1).
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Calculation methodology of the embankment reinforced with volumetric geogrids". The work is devoted to the issues of computational substantiation of reinforcement of low embankments and zero level with volumetric geogrids, with weak water-saturated clay soils in the embankment base.
The research set the following goals:
1.Review of modern methods of embankment reinforcement.
2. Analysis of design models of embankment reinforcement in weak soils with vol-ume geogrids.
3. Modeling of structural options for reinforcement of the embankment on weak soilsusing the volumetric geogrid.
4. Development of the calculation method of the embankment strengthening and sta-bilization by the volumetric geogrids, by giving an example of the calculation ac-cording to this method.
The concept of EWBRG (The road embankment weak base is reinforced by geogrids) model was introduced. Based on the Mohr-Coulomb strength condition, the cal-culation method was derived and the numerical simulation algorithm was developed in PLAXIS 2D Model EWBRG program. In the program of the complex calculation of the initial stress state of low embankments on weak water-saturated clay soils without rein-forcement and with reinforcement by volume geogrids was performed. As a result of numerical modeling, the nomograms for calculating the structure under the condition of shear stability were built. The obtained dependencies are precisely enough approximated by polynomials of the third order (R2=0.99...1).
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